

ひばりレクリエーション

8月はセレクト弁当

8/22 今月も小川町体育館で汗を流しました。今回の種目はわなげ・ポウリングに新しく仲間入りしたモルックにバスケでした。わなげは相変わらずの人気でしたがモルックにハマる利用者さんも多かったように感じます。そして男性利用者さんからの熱い要望で加わったバスケは大盛り上がりでした。バスケットボールの他に軽いボールも用意して頂いたので女性利用者さんや車イスに乗ったままでもゴールに向けて投げることが出来ました。今月もとても楽しかったね～。



8月22日今月の行事は「セレクト弁当」でした。毎度お馴染みサイヤの野菜炒め弁当・唐揚げ弁当・カツ丼・天丼うどんセット・おろしハンバーグ弁当の5種類から好きなものを選んでもらいました。みんなどれにしようかなと悩みに悩んで決めていました。そんな中、1番人気のお弁当は「天丼うどんセット」でした。い夏を乗り越えていきましよう！

文教福祉常任委員会の皆様

8/28 市議会議員で構成されている文教福祉常任委員会のみなさんが見学に来所されました。施設長から事業所の説明や作業の内容などを紹介しました。午後からは市内の就B事業所が集まったの意見交換会も開催され、初めてのことでしたが各事業所から様々な話が出ていて貴重な時間となりました。



今後もこのような機会があればいいなと思ったところです。ありがとうございますね。

支援学校実習生受入れ

9/8 郡山支援学校高等部3年生の男子生徒1名が9日間来ました。最終日にはひばりレクにも参加してくれました。また機会があれば来てくださいネ。



石神中福祉体験受入れ

9/17 石神中3年生の男女2名が来ました。初めは緊張も見られましたが段々と表情も和らいでいたようです。2日間でしたがありがとうございました。



歯周病簡易検査の実施

9/16 昨年市健康づくり課からご案内頂いた歯周病簡易リスク検査ですが今年もお話を貰い、実施しました。2日間に分かれ、20名の利用者さんが参加しました。液を口に含み、吐き出す簡単な検査なのでスムーズに終わりました。検査結果は歯科衛生士さんから丁寧に説明を受けました。口の中はどうだったかな。



編集後記

(令和 7.9.19)

9月も後半になりましたが相変わらずの暑さですね…。みなさま体調は崩されていないでしょうか？今週末には日帰り旅行も待っていますので。次回のひばり通信はそんな日帰り旅行の様子をご紹介できればと思います。行き先は松島～仙台うみの杜水族館です。体調を万全に整えて、当日を迎えたいですね。それでは次回のひばり通信をお楽しみに～。ありがとうございました。

《今後の行事予定》

9月26日(金) 日帰り旅行(宮城)
10月18日(土) 健康福祉まつり

ひばりの墓守サーブスでは8月はお盆、9月は彼岸ということで全件に供花をしています。ありがたいことにお家で咲いたお花を頂けることもありすがひばりでも作業所脇で育てています。花の咲くタイミングもあるので難しいところではありすが9月の墓守にあげられるといです。